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PROPOSIÇÃO Nº 044.02126.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  o  acionamento  da
lombada eletrônica na esquina da
rua  João  Bettega  com  a  rua
Aristides Borsato.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  o  acionamento  da
lombada eletrônica na esquina da rua João Bettega com a rua Aristides Borsato.

Palácio Rio Branco, 03 de fevereiro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

A  ausência  lombada  eletrônica  na  esquina  da  rua  João  Bettega  com  a  rua
Aristides Borsato é um problema recorrentemente relatado para o gabinete. No
dia 05 de julho de 2022, foi protocolado por esta Vereadora o requerimento de n.
044.08505.2022,  o  qual  solicitou  à  Prefeitura  o  acionamento  da  lombada
supracitada, que havia sido desligada há alguns meses. Em resposta, a Prefeitura
informou que o equipamento antigo seria retirado até o fim de agosto para ser
substituído por um novo.

Destarte, pelo fato do equipamento só ter sido retirado em novembro, causando
assim  o  aumento  da  velocidade  média  dos  veículos  no  local  em  razão  da
ausência de qualquer objeto que pudesse ao menos servir de alerta ao condutor
quanto ao excesso de velocidade, foi protocolado o pedido de informações de n.
062.00696.2022,  a  fim  de  apurar  eventuais  explicações.  Em  resposta,  foi
informado  que  há  previsão  para  a  reinstalação  das  lombadas  em  ambos  os
sentidos, mas sem prazo determinado.

Sendo assim, cumpre novamente a esta Vereadora postular pela instalação da
lombada eletrônica no local, a fim de facilitar a travessia dos pedestres próximo
ao ponto de ônibus e  limitar  de modo mais  efetivo a  velocidade dos carros,
trazendo mais segurança aos munícipes que por ali transitam. Portanto, prezando



pela segurança do trânsito curitibano e prevenção dos acidentes (haja vista se
tratar de local com o número elevado), este requerimento faz-se necessário.


